

Copa Multiópticas, un atractivo añadido al Rallysprint La Gomera

11/11/2024

En 2023, y con vigencia hasta la edición de la temporada 2025, el Rallysprint La Gomera lleva el apellido 'Copa Multiópticas'. Una fórmula que pone en juego 3.000 euros en metálico para el mejor de las tres ediciones. Sin duda, es un incentivo que recuerda a otra época del automovilismo en la que era común repartir este tipo de premios.

Hace escasas temporadas, y con motivo del Rallysprint La Gomera, la Escudería Gomera Racing recuperó los premios en metálico, una práctica que era habitual en el automovilismo de otra época y que, sin duda, se convierte en un incentivo para los participantes.

Con esa semilla se creó, en 2023, la Copa Multiópticas. Desde esa edición del rallysprint, y hasta la de 2025, se disputarán tres ediciones, todas ellas puntuables al objeto de incentivar la participación en una prueba que, como se ha visto esta temporada, ha tenido una fenomenal respuesta por parte de los equipos, hasta el punto de superar el propio récord de inscritos.

En 2025, coincidiendo con los 25 años de Multiópticas en la isla de La Gomera, concluirá esta fórmula promocional que pone en juego 3.000 euros en metálico, una cifra más que interesante que añadirá algo más de emoción al capítulo de la próxima temporada.

“Poner en práctica unos premios en metálico nos lleva a pensar en otra época de este deporte en la que esta fórmula era habitual y prácticamente obligada”, recuerda Juan Luis Alonso. “Quisimos recuperar esa filosofía hace unos años, fue un éxito muy bien recibido por los equipos, y con la llegada de Multiópticas plasmamos un plan a tres temporadas”, explica el presidente de la Escudería Gomera Racing. “Además, en 2025 coincidirá con el cuarto de siglo de la llegada de esta firma a la isla, así que todo cobra el mejor de los sentidos”, subraya el máximo responsable del Rallysprint La Gomera – Copa Multiópticas.

Todo en una semana que acelerará el pulso de la isla colombina. Este miércoles se presenta la lista oficial de inscritos, el viernes se celebrarán las verificaciones y ceremonia de salida en San Sebastián de La Gomera, dejando para el sábado la celebración de seis pruebas especiales entre Vallehermoso y Valle Gran Rey.

La séptima edición del Rallysprint La Gomera cuenta con el apoyo del Excmo. Cabildo Insular de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Vallehermoso, el Ilmo. Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera, el Ilmo. Ayuntamiento de Valle Gran Rey y el Ilmo. Ayuntamiento de Alajeró. El apoyo privado viene por parte de Multiópticas, Archiauto – Ford, Naviera Armas, GrúaSur, Autobuses Mesa, Seguridad y Extintores Garajonay, Obras y Servicios Basas, LimGomera, Construcciones Rodríguez – Construcción y Reformas en La Gomera, MJP Distribuidor, Bar Sonia, Kali Gomera, Alimentos de La Gomera, Silbo Gomero, Fontanería La Gomera, Hotel Rural Triana, Rótulos Buzanada y vmrm.net, conformando esta colaboración la FCA, la FIASCT y la FIALP.